

Ammerseeclub  
vom  
Freitag, 11. November 2022



Die Schützenkönige 2022 des Schützengaus Ammersee. Foto: Raimund Fellner

Wir gratulieren unserer Gaukönigin Stefanie Loy ganz herzlich!

# Schützengau proklamiert neue Majestäten

223 Schützinnen und Schützen aus 19 Vereinen des Gaus Ammersee messen sich beim Gauschießen 2022. Im kommenden Jahr ist Raisting Ausrichter der Veranstaltung. Der Mannschaftspokal geht nach Dießen.

Von Raimund Fellner

**Eching** Der Schützengau Ammersee hat nach dem Gauschießen im Schützenheim der Tell-Bergschützen Windach seine neuen Gaukönige 2022 proklamiert. Gaukönigin Luftgewehr in der Damenklasse ist Theresa Gall von den Tell-Bergschützen Windach, Gaukönig in der Luftgewehr-Herrenklasse Andreas Felber vom Schützenverein Edelweiß Pflaumdorf. Gaukönigin mit der Luftpistole Stefanie Loy von der SG Diana Schondorf; Gaukönig Auflage Luftgewehr/Luftpistole Hubert Schneider von den Burgschützen St. Georgen und Gaukönig Jugend Luftgewehr/

Luftpistole Eric von Michaelis vom Schützenverein Schmied von Kochel Greifenberg.

Insgesamt nahmen aus den 19 Gauvereinen 223 Schützinnen und Schützen am Gauschießen in Windach teil. Vor der Proklamation der Gaukönige 2022 und Bekanntgabe der Preisträger und Platzierungen in den verschiedenen Disziplinen begrüßte Erster Gauschützenmeister Marcus Schmidt die Ehrengäste und die Abordnungen der 19 Gauvereine. Darunter die Vertretungen der Patengau Landsberg und Starnberg, Echings Bürgermeister Siegfried Luge mit Ehefrau, Gauehrenschiützenmeisterin Andrea Schmelzer und Gauehrenmitglied Heinz

Knedlik. Ein besonderer Dank des Gauschützenmeisters galt Echings Schützen, die die Echinger Mehrzweckhalle für diese Gaukönigsproklamation hergerichtet hatten und auch für die Bewirtung sorgten.

Ein großes Lob mit Dank galt den Tell-Bergschützen Windach mit ihrem gesamten Vorstand für die Ausrichtung des diesjährigen Gaukönigsschießens. „Dieses war perfekt vorbereitet, mit guter Bewirtung und technisch guten Bedingungen an den Schießständen.“ Gauvorstand Marcus Schmidt dankte auch der Sparkassenstiftung Landsberg-Dießen, der VR-Bank Landsberg-Ammersee und dem Landratsamt Landsberg für

ihre großzügigen Geldspenden und Unterstützung zum Königsschießen. Auch der Schützenbezirk Oberbayern habe dem Schützengau Ammersee eine große Geldspende für die Förderung der Schützenjugend überwiesen. Die Schützengesellschaft Raisting habe sich bereit erklärt, das Gauschießen im kommenden Jahr 2023 durchzuführen, gab Gauschützenmeister Schmidt weiter bekannt. Für die musikalische Gestaltung des Abends sorgten die „DryFranz“ auf der Bühne.

Vor der Proklamation der Gaukönige 2022 und Bekanntgabe der Preisträger und Platzierungen in den verschiedenen Disziplinen wurden die scheidenden „Eminen-

zen“ mit ihren Lisln und Hansln mit einer Erinnerungstafel, Anstecknadel und einem Blumenstrauß verabschiedet. Darauf folgte der Einzug der Schützenköniginnen und -könige der 19 Schützenvereine des Gaus unter Marschmusik und viel Beifall der Anwesenden in der Mehrzweckhalle.

Den Mannschaftspokal gewann die Königlich privilegierte Feuerschützengesellschaft Dießen mit 2245 Ringen vor Schmied v. Kochel, Greifenberg, mit 2225 Ringen und der SG Martinsschützen Dettenhofen mit 2114 Ringen. Die Ergebnisse des Gaukönigsschießens sind nachzulesen auf der Internetseite des Schützengaus Ammersee.